



## 地元選出議員との懇談会

### 区長連絡協議会及び活性化連絡協議会が共催



▲出席した久美浜町選出の各議員

12月15日、久美浜市民局で、地元選出議員との懇談会が行われました。

これは、平成29年度から久美浜町区長連絡協議会と久美浜町活性化連絡協議会が共催しているものです。

はじめに、森本区長連絡協議会長が、9月に市長懇談会で提言した「住みやすく・住み続けられる地域であるために」について説明しました。

和田分野や農業分野を中心に意見交換が進みましたが、全体を通して、

「久美浜らしさを出す仕組みや工夫が必要」、「実現するには、意識を高め、地域の課題や地域が持つ魅力や、住んでいる方に掘り起こしてもいい、同じ方向を向いて取り組んでいくことが大切」といった意見がありました。

議員からは、提言書の内容に共感し、「皆さんと協力して、一緒に取り組んでいきたい」との発言があり、今後の久美浜町の地域づくりについて、共有をはかるよい機会となりました。



▲森本会長

▲和田会長

## 6町連携「青パト<sup>たすき</sup>櫛ルー」 網野町から久美浜町へ



▲警察職員から話を聞く久美浜保育所の園児たち

11月26日、久美浜市民局駐車場で、「6町連携青パト櫛ルー」の一環として、網野町から久美浜町への「櫛受け渡し式」が行われました。

青色防犯パトロール車（青パト）は、ボランティアの方々を中心となつて、子どもへの見守り活動をはじめ、犯罪防止や交通事故防止を目的に、自主防犯パトロール活動をしていただいているものです。町内では、市の公用車のほ

か、「神野地域見守りたい」の5台と、社会福祉法人北丹後福祉会の12台が登録されています。

当日は、まず京丹後警察署の方から、青パトについての説明とともに、青パトで見守つていただいている団体（青パト隊）への感謝の言葉があったほか、受け渡し式の見学に来ていた久美浜保育所りす組・うさぎ組の子どもたちに対して、交通ルールについての説明がありました。

網野の青パト隊から久美浜の青パト隊へと「安全安心のまち 京丹後」と書かれた丹後ちりめん素材の櫛が引き継がれ、集結した警察車両や青パト車両の前で、青パト隊、警察職員及び子どもたちの記念撮影が行われました。

引き継がれた櫛は、12月1日に行われた、「年末の交通事故防止府民運動」スタート式を兼ねた「レッド・ブルー作戦」の出發式で、市長に渡されました。

### 【「地区だより」から】

久美浜一区自治会では、この秋、「水害等避難行動タイムライン作成ワークショップ」で、災害時の地区での役割分担等を検討されました。



久美浜町活性化連絡協議会のホームページで、町内各地区の「地区だより」を掲載しています。



